

[News](#)

News: Ehemalige Parfümerie ist jetzt ein "Gaastra-Store"

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Mär 2014 - 08:33 Uhr

Pünktlich zum Beginn der Karnevalszeit eröffnete auf der Ecke Friesenstraße/Strandstraße - also genau gegenüber vom Rathaus - ein neues Geschäft, in dem ausschließlich Bekleidungsartikel der Marke "Gaastra" verkauft werden. Pächter der Räumlichkeiten, die zum Hotel "Westfalenhof" gehören, ist die Firma Munke & Skerhut GmbH, die bereits seit vielen Jahren erfolgreich Textilien auf der Nachbarinsel Norderney und im Küstenbadeort Greetsiel verkauft.

Zur Eröffnung war Mitinhaber Wolfgang Skerhut auf der Insel; er freute sich, dass man auch nun auf Juist vertreten sei. Im vergangenen Jahr war er zum Töwerland-Musikfestival auf Juist; am Bootshafen hörte er mehr per Zufall von einem Juister Wassersportler, dass hier die Geschäftsräume leer stünden und auf einen neuen Verwendungszweck warten. Vorher betrieb hier Marie-Luise Kersten viele Jahre lang eine Parfümerie und Boutique, in früheren Jahren waren auch andere bekannte Insselfirmen hier ansässig.

Skerhut nahm unverzüglich Kontakt mit Eigentümer Hans-Joachim Ringstmeyer auf, sah sich die Geschäftsräume an, und man wurde sich handelseinig. Der Eröffnung vorangegangen war dann ein Umbau, so wurde die Trennwand zwischen den ursprünglich zwei Geschäften entfernt, damit ein großer und heller Verkaufsraum entstand. Ebenso wurde die Außenfront saniert und mit neuen Fenstern versehen. Im Ostteil wurde die Damenmode angesiedelt, in der Westecke die Herrenbekleidung. Außerdem entstanden hier Sitzgelegenheiten im maritimen Stil, um zu verweilen oder Schuhe anzuprobieren. Zudem machten sich Heinrich Munke und Wolfgang Skerhut daran, geeignetes Personal auf der Insel zu suchen. Mit Sabine Winter und Karen Tadema fanden sie zwei Mitarbeiterinnen, die schon länger auf Juist leben und Erfahrungen als Verkäuferinnen haben.

Da es recht viele Textilgeschäfte auf der Insel gibt, sprach JNN auch Wolfgang Skerhut auf dieses Thema an, dieser zeigte sich aber zuversichtlich: "Im Urlaub gönnen sich die Gäste öfters mal eine Shoppingtour als zuhause, und aufgrund der langjährigen Erfahrung von Norderney und Greetsiel sind wir guter Dinge, auch auf Juist erfolgreich zu werden." "Außerdem kommt kein neues Geschäft dazu, denn in diesen Ladenräumen wurde schon immer Bekleidung verkauft", ergänzt Eigentümer Hans-Joachim Ringstmeyer.

Unsere Fotos zeigen Inhaber Wolfgang Skerhut (mitte) und die auf Juist tätigen Mitarbeiterinnen Karen Tadema (links) und Sabine Winter (rechts). Weitere Fotos zeigen die Damen- und die Herrenabteilung, sowie die Sitzecke im Westteil vom neuen "Gaastra Store"

JNN-FOTOS (4): STEFAN ERDMANN

Article pictures







